
Личное служение Иисуса 

Христа. Не будь фарисеем

После чуда насыщения 4000 человек Иисус

Христос встретился с фарисеями. Они искушали Его и

просили знамения. Иисус был огорчён этим и не показал

им знамения. Почему Иисус Христос отказал фарисеям?
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Фарисеи не верили, что Иисус – это Бог и 

Спаситель. Им было недостаточно того, что совершал 

Иисус Христос. Поэтому они просили дополнительного 

знамения. Но Христа огорчила такая просьба: Он видел, 

что фарисеи были не готовы поверить в знамение. Они 

говорили с целью искусить Христа. 

1.Куда прибыл Иисус Христос после того,

как насытил 4000 человек? Выпиши ответ и найди на

карте этот город.

_______________________________________________

2.Опиши поведение фарисеев. Как они

разговаривали с Иисусом?

_______________________________________________

_______________________________________________

3.Что ответил Иисус Христос фарисеям?

_______________________________________________

_____________________________________________

Прочитай отрывок из Евангелия от Марка 8:10-12. 

Личное служение Иисуса в Галилее (от Пасхи 

до праздника Кущей, прибл. 31 г. после Р.Х.) 
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Чему же научил Иисус учеников на

примере фарисеев?

Прочитай отрывок от Марка 8:13-21.

4. Что заповедал Иисус ученикам,

когда они переправлялись на лодке?

_________________________________________

_________________________________________

________________________________________

5.Как поняли повеление Иисуса

ученики?

_________________________________________

_________________________________________

_________________________________________

6. Как пояснил Иисус Своё

повеление?

_________________________________________

_________________________________________

_________________________________________

Иисус хотел, чтобы ученики поняли,

что не нужно уповать на видимые вещи,

например, на знамения или чудеса, как это делали

фарисеи. А нужно надеяться и верить в Него, в

Иисуса Христа! Ведь Христос – это не просто

чудотворец, а всемогущий и великий Бог.

В своей жизни нам надо в первую

очередь возлагать надежды не на видимые вещи, а

на великого Господа Иисуса Христа.


